





ACTA DE LA PRIMERA AUDIENCIA PÚBLICA VIRTUAL DE SEGURIDAD CIUDADANA - CHACLACAYO 2020

el distrito de Chaclacayo, siendo las 17:10 Hrs, del día 05 de junio de 2020, mérito a la convocatoria efectuada por el Presidente del CODISEC y alcalde de la Municipalidad Distrital de Chaclacayo, Sr. Manuel Campos Sologuren, da por iniciada la presente **Audiencia Pública virtual**, que es transmitida en vivo por la página oficial de Municipalidad de Chaclacayo.

Asistieron:

N°	NOMBRES Y APELLIDOS	CARGO
1.	Sr. Manuel CAMPOS SOLOGUREN	Presidente
2.	Sr. Marco Antonio TELLO CASTRO	Sub Prefecto de Chaclacayo
3.	MY. PNP JUAN JOSÉ SALINAS GARCÍA	Comisario de la CIA de Chaclacayo
4.	Dr. Dante Percy ROJAS GUILLERMO	Representante del Poder Judicial
5.	Dra. María PARIONA GUTIERREZ	Representante del Ministerio Público
6.	Sr. Carlos MOROTE BUSTIOS	Representante de las Juntas Vecinales
7.	Sr. Luis Felipe ZAVALETA DESPOSORIO	Subgerente de Seguridad Ciudadana
8.	Sra. Carmen Rosario ALVITEZ CASTILLO	Articuladora Territorial de la Estrategia Multisectorial "Barrio Seguro"
9.	Sr. Juan TORRES GARAZATÚA	Coordinador de la Mancomunidad - Lima Este
10.	Lic. Eliana LÓPEZ HUAMÁN	CEM Chaclacayo







El moderador da inicio a la consulta, saludando a los vecinos e indicando cómo se va a desarrollar la audiencia y resaltando que los vecinos podrán hacer sus preguntas a través de los comentarios en la transmisión,

continuación, el Alcalde y presidente del Codisec, Manuel Campos Sologuren, da la bienvenida a los vecinos que están conectados para ver la audiencia pública, de igual manera a los miembros del Codisec que están conectados a través de la plataforma virtual.

El moderador anuncia la primera exposición que realizará el Alcalde, Acto seguido, el Alcalde inicia una exposición mostrando las PPT, donde están las estadísticas y recuento fotográfico del trabajo realizado desde enero, febrero, marzo, abril y mayo. Inicia describiendo el cuadro de incidencias del mes de febrero, por sectores, resaltando que es en el primer sector donde se han dado la mayor cantidad (126 casos) de incidencias, según la base de datos de serenazgo. Segundo, sobre el patrullaje integrado, anuncia que en el mes de enero se han desarrollado 52 patrullajes y en el mes de febrero se han desarrollado 60, Además, indica que este se viene desarrollando en los dos sectores policiales del distrito y de manera diario, Tercero, durante el Estado de Emergencia, indica que se hizo cumplir el aislamiento social obligatorio y el toque de queda, muestra un cuadro estadístico donde en total se intervinieron a 399 personas, solo en el mes de marzo. Cuarto, en abril y mayo se realizaron operativos contra el transporte menor informal y se intervinieron a 119 vehículos en total, que no tenían certificado de operaciones, soat, licencia, sin carné de educación vial, etc. Quinta PPT, se instaló una mesa de trabajo con las 11 Asociaciones de transporte menor informal, a quiénes se les impartió una charla sobre los protocolos de salubridad que tenían que implementar en sus unidades, las empresas realizaron el pintado de sus paraderos, también indico que se realizó la inspección a todos sus paraderos y se fumigó y desinfectó todas las unidades vehiculares de las asociaciones. Además, ya se está realizando el Plan regulador para el transporte menor. Sexta PPT, los centros de abasto, indicó que se ha realizado un trabajo coordinado con los presidentes de los mercados, y en total se realizaron 115 intervenciones en los 6 mercados que hay en el distrito. Sétima PPT, SOBRE LA Mujer y violencia familiar, se realiza el perifoneo diario, difusión en redes como Facebook, grupos de WhatsApp, la línea 100, para prevenir casos de violencia durante la pandemia. Finalmente, indicó cuáles son las actividades programadas para el mes de junio. Culminó la exposición agradeciendo a todos los miembros del Codisec por el trabajo que vienen realizando de manera conjunta y su compromiso.

El moderador anuncia la segunda exposición que realizará el Comisario de Chaclacayo, MY. PNP JUAN JOSÉ SALINAS GARCÍA, quien está conectado de manera virtual. Acto seguido, el Comisario inicia su exposición saludando a toda la población que está siguiendo la audiencia a través de las redes. Inicia poniendo en conocimiento a la población de toda la fuerza policial y recursos con los que cuenta la Comisaria. Luego, pasa a indicar de manera específica la incidencia delictiva por sectores, sub sectores y cuadrantes, durante estos







meses. Además, informa de los operativos realizados durante la pandemia de la Covid-19, haciendo respetar las normas dictadas por el gobierno. También se realizó la sensibilización de la población para el uso de mascarilla, guantes y el distanciamiento social. Sobre la violencia familiar, indica que se han presentado casos en el distrito y que muchos casos no vinieron a denunciar por el dislamiento, pero se ha atendido a todos los casos registrados. Se realizó sensibilización en los mercados, se realizó repartición de canastas para la población más necesitada del distrito. Finalmente, agradece la presencia de la Municipalidad de Chaclacayo en el trabajo realizado durante la pandemia, al Ejército peruano, Subprefectura y demás miembros del Codisec. Hace un llamado a la población a seguir respetando las normas del gobierno para poder evitar más contagios por Covid-19, insta a todos a ponerse la camiseta y afirmar su compromiso.

El moderador indica que se iniciará con las preguntas de los vecinos que están viendo la audiencia por la página de Facebook de la municipalidad.

Se lee la primera pregunta, que es realizada por la Srta. KATIA ORTIZ.

¿Hay Centro de Emergencia Mujer en Chaclacayo?

El Alcalde y presidente del Codisec, responde que sí hay CEM en Chaclacayo y está ubicado en la calle los Geranios y me gustaría cederle la palabra a la Responsable del CEM, Lic. Eliana López.

La responsable del CEM, Lic. Eliana López, saluda a todos los vecinos de Chaclacayo e informa que el CEM de Chaclacayo funciona desde diciembre del año pasado y se encuentran al costado de la estación de los bomberos, deja el número telefónico 994833688, para que la población pueda llamar por casos de violencia familiar, así mismo indica que la línea 100 que es gratuita del Ministerio de la Mujer, atiende las 24 horas y está a disposición de todos los vecinos.

Se lee la segunda pregunta formulada por el Sr. JOE DANIEL PANIZO JUÁREZ

¿Cuál es el sentido de esta audiencia virtual?

El Alcalde y presidente del Codisec, responde que el sentido de esta audiencia es la rendición de cuentas a la población, sobre el trabajo mancomunado que se ha realizado en materia de seguridad ciudadana por todas las autoridades que conforman el Comité de Seguridad Ciudadana de Chaclacayo. Esta audiencia sirve para poder intercomunicarnos, dialogar, escuchar sus inquietudes y poder mejorar las acciones y solucionar los problemas, invitó a todos los vecinos a sumarse a las iniciativas del Codisec.

Se lee la tercera pregunta realizada por la Srta. PILAR ZÚÑIGA

¿Qué se está haciendo con el tema de los ambulantes en el distrito?







El Alcalde y presidente del Codisec, responde que desde que se asumió la gestión había dos ferias informales en el distrito y que fueron erradicadas de manera exitosa, esto se hizo el año pasado. Hoy durante la pandemia venimos rabajando de igual manera el tema de los ambulantes. En ese sentido, vamos darle la oportunidad por la pandemia, y respondiendo a la necesidad de la oblación, a ellos les vamos a dar alternativas donde vamos a realizar ferias en el distrito, donde ellos van a poder vender en ese espacio, de manera ordenada y segura para evitar contagios por la Covid-19 y el desorden en el distrito. Ese trabajo lo viene coordinando el Sr. Zavaleta, subgerente de Fiscalización y quisiera que nos explique al respecto.

El Subgerente de Fiscalización, Luis Zavaleta, indica que sobre el comercio informal se está tratando con una óptica social, es un tema muy sensible, pero también firma, queremos tratarlo con orden para todos y que estos emprendedores puedan trabajar ordenados y sin contagios por la Covid-19; por eso los vamos a pasar a dos espacios que próximamente lo vamos a publicitar y difundir. La inscripción es en la Gerencia de Desarrollo Económico, los esperamos ahí a todos los que quieran participar de esta feria. Además, deben saber que en Chaclacayo está aplicando de manera firme que se cumplan todos los protocolos de salubridad por el bien de la población.

Se lee la cuarta pregunta, hecha por la Srta. KATIA ORTIZ

¿los talleres que se van a dictar serán gratuitos?

El Alcalde y presidente del Codisec, responde que sí, todos los talleres, charlas y conferencias que se van a realizar son gratuitos, estos se están realizando a través del Codisec, en coordinación también en la gerencia de Desarrollo Social. También vamos a capacitar con talleres productivos para poder generar emprendimientos y reactivar la economía en nuestro distrito.

Además, indicó que lo principal para esta gestión es el orden, la limpieza y la seguridad para todos nuestros vecinos, sepan que vamos a seguir trabalando por mejorar en todos los aspectos. Invoco a todos que nos unamos más que nunca en estos tiempos de la pandemia y sobre todo ser personas solidarias con el resto, darnos la mano en este momento difícil que estamos atravesando como sociedad, tengan la seguridad que para mi gestión este año no se ha perdido, vamos a lograr los objetivos de este año y estoy seguro que podremos poner a Chaclacayo en el sitial que se merece. Muchas gracias.

Sín más preguntas, solo queda agradecer a todos mis vecinos y a los miembros del Codisec y decirles que seguiremos trabajando y nos vemos hasta la próxima audiencia pública. Gracias a todos.

Siendo las 18:15 Hrs. del 05 de junio del presente año, se da por concluida la PRIMERA AUDIENCIA PÚBLICA VIRTUAL DE SEGURIDAD CIUDADANA, firmando en señal de conformidad.

PRIMERL SUZGADO DE PAZ CORADO DE TALLENO CHORCA Y Escaneado con CamScanner

DANTE PERCY ROSAT GULLERAS



eta Desposorio riaud Ciudadana

Sr. Luis Felipe Lav Sub Gerenje de Se







Sr. Manuel Javier Campos Sologuren

Presidente del Comité Distrital de Chaclacayo

Escaneado con CamScanner

Carlos Morotd Custio COORDINADOR DISTRITAL JVSC - CHACLACAYO